

China Tsingshan Group dice que "no ha renunciado a explorar oportunidades" en el litio chileno

Tsingshan Group salió a hablar tras las versiones contrapuestas sobre el futuro del proyecto de litio en el norte, que se adjudicaron vía licitación de Corfo. El ministro de Hacienda, Mario Marcel, abordó la situación desdramatizando el caso y bajo el contexto de que era un hecho que la firma había desistido del proyecto, según Diario Financiero. Luego la Embajada de China en Chile afirmó que Tsingshan y BYD no han desistido de impulsar proyectos de litio en Chile.

Por eso, Tsingshan Group comentó que, en Chile, "a través de su filial Yongqing Technology Co. ganó una licitación de Corfo para convertirse en pro-

ductor especializado de litio, y planeaba construir una planta de cátodos de litio en el norte de Chile". Pero la firma no abordó de forma explícita si desistió o no del proyecto y las razones de esto, en caso de ser así.

Añadió que "Tsingshan Group valora el entorno de inversión de Chile y no ha renunciado a explorar oportunidades para contribuir a los esfuerzos de agregación de valor del litio en Chile". Sobre sus planes de negocios, dijo que "ha estado buscando oportunidades para desarrollar y contribuir a la cadena de valor de las baterías de litio en distintas partes del mundo, incluida Sudamérica".